

**CHANTIER D'ATTRACTION
DE LA MAIN-D'ŒUVRE
SOREL-TRACY & SA RÉGION**

**Communiqué de presse
Pour diffusion immédiate**

Le CJE Pierre-De Saurel lance un projet visant à mettre en place une structure bonifiée d'accueil et d'accompagnement des nouveaux citoyens en collaboration avec la Ville de Sorel-Tracy

Sorel-Tracy, le 20 septembre 2023

Le CJE Pierre-De Saurel, avec la collaboration avec la Ville de Sorel-Tracy, est heureux d'annoncer l'obtention d'un financement de 28 732,00\$ du ministère des Affaires municipales et de l'Habitation dans le cadre de l'Aide à des projets locaux de vitalisation du Fonds régions et ruralité.

Le projet consiste à réaliser une étude afin de connaître le profil des personnes et familles susceptibles de s'établir dans la localité. Elle permettra aussi d'identifier les services disponibles, les parties prenantes, leurs rôles et leurs responsabilités. Elle évaluera notamment les différentes problématiques en matière d'habitation de même que les opportunités accessibles dans la municipalité pour les nouveaux arrivants, ainsi que les leviers pour favoriser l'accès aux services dans la Ville.

« On soulève depuis plusieurs mois, avec les partenaires du Chantier du d'attraction de la main-d'œuvre, différentes préoccupations en lien avec des éléments interférant avec les actions d'attraction et d'installation de talents et de familles, notamment en matière de services et d'habitation. Nous avons travaillé fort afin d'obtenir des moyens financiers de réaliser ce projet qui mettra assurément la table à des actions attendues par plusieurs. » souligne Mario Fortin, directeur général du CJE Pierre-De Saurel et porte-parole du Chantier

De plus, l'étude permettra de présenter différents scénarios afin de mettre en place une structure bonifiée d'accueil et d'accompagnement et à soumettre des recommandations d'actions. Ce projet est donc complémentaire à l'objectif d'attraction présent dans les orientations de la municipalité et favorisera la vitalité de la Ville de Sorel-Tracy. À la fin de ces travaux, on dégagera une vision claire des besoins des nouveaux talents et de leur famille, des enjeux et contraintes en place, des opportunités à poursuivre, et pourra recommander différentes solutions possibles et accessibles tout en établissant des conditions de succès. Évidemment, toutes les solutions identifiées ne pourront être réalisables sans l'appui des organisations partenaires du milieu, dont ceux regroupés au Chantier d'attraction de la main-d'œuvre.

« Lorsqu'on souhaite attirer de nouveaux citoyens et de nouveaux travailleurs, l'accompagnement et l'hébergement sont essentiels pour faciliter l'intégration. Par cette étude, on sera en mesure de mieux identifier les besoins et de proposer des solutions concrètes afin de faire de notre ville une véritable terre d'accueil pour les nouveaux arrivants. Il s'agira d'un atout important pour les partenaires du Chantier d'attraction de la main-d'œuvre. », a déclaré le maire de la Ville de Sorel-Tracy, Patrick Péloquin.

« Je suis heureuse que notre gouvernement participe financièrement à la réalisation de cette étude. Elle permettra assurément de déterminer les éléments favorisant l'attraction de nouveaux résidents et résidentes, de même que leur rétention dans la région. Ultérieurement, les actions qui en découleront mettront en lumière les aspects positifs du milieu et des gens qui l'animent », a mentionné la ministre des Affaires municipales, Andrée Laforest.

« Ce financement témoigne de notre engagement à bâtir un avenir prometteur pour Sorel-Tracy et sa région. En comprenant les besoins et en proposant des solutions, nous renforçons notre attractivité pour les nouveaux citoyens et citoyennes. En ce sens, je tiens à souligner le travail et la détermination de nos partenaires au sein du Chantier d'attraction de la main-d'œuvre de Sorel-Tracy et de sa région », a insisté le député de Richelieu, Jean-Bernard Émond.

-30-

Source et renseignements :

Mathieu Beaufort, CRHA

Coordonnateur – Chantier d'attraction de la main-d'œuvre de Sorel-Tracy et sa région

Téléphone : 450 561-4684

Courriel : mathieu@1mpact.ca